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JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

O advogado Luiz Augusto Stesse, entrou
com representação junto no Ministério
Público Estadual de Jaboticabal, contra o
Projeto de Resolução  n° 001/05 de 18 de
abril de 2.005, que criou cargos em
comissão de assessores para os
Vereadores, conforme o Jornal FONTE
publicou. A Promotora de Justiça Ethel
Cipele, acatou a representação de Stesse
e propôs uma ação civil pública
declaratória de nulidade de atos jurídicos
cumulada com ação civil pública de
responsabilização por ato de improbidade
administrativa, sob o rito comum
ordinário, com pedido de liminar em
Defesa do Patrimônio Público da
Moralidade e da Legalidade dos Atos
Administrativos. A Promotora entendendo
a inconstitucionalidade do Projeto de
Resolução n° 001/2005,
instaurou por intermédio da
representação que originou o
Processo 916/05 da 1ª Vara
Cível, procedimento
preparatório de Inquérito Civil
n° 12/05, que objetivou apurar
a “existência de possíveis
irregularidades na
contratação de assessores
pela Câmara Municipal de
Jaboticabal, e observa que na sessão
ordinária de 18/04/2005, o Projeto de
Resolução n° 01/2005 foi aprovado por
unanimidade, em uma única discussão e
votação, por todos os Membros da Casa;
ou seja: Carlos Eduardo Pedroso Fenerich
(PPS), Jan Nicolau Baakline (sem
informação de partido), Ademilson
Aparecido Servidone (PFL), Mauro
Henrique Cenço (PPS), Nereu Rodolfo
Klieger da Costa (PMDB), Carmo Jorge
Reino (PL), Murilo Gaspardo (PV),
Wilson Aparecido dos Santos (PFL) Júlio
César Tomé (PHS) e Carlos Augusto de
Jesus (PT), para contratação de 10
assessores de Gabinete I com salário de

R$ 1.500,00 mensais ou
20 assessores de
Gabinete II com salário
de R$ 750,00, implicando
num custo mensal de
aproximadamente R$
18.900,00. A promotora
afirma que: “os atos
ferem a moralidade
a d m i n i s t r a t i v a ,
denotando a completa
ausência de boa-fé dos
nobres Vereadores de
Jaboticabal, e a ação
astuciosa (habilidade
em enganar g.n.) da
Câmara Municipal vem contra tudo aquilo
que a sociedade mais busca na
administração pública: moralidade. Já o
agente irresponsável não faz questão que
nossa sociedade, já tanto empobrecida,

empobreça  ainda mais para
dar sustentação a seus
desmandos e interesses, e,
se utiliza do serviço público
para expandir suas
conquistas pessoais,
destoando da opção da
sociedade. É,  inequívoca a
responsabilidade dos
encarregados de discutir e
votar os Projetos, e do

encarregado pelas nomeações, novamente
o Presidente da Câmara”, pela falta de
critério para essas contratações, “inclusive
a cunhada de um dos vereadores”. A
promotora  deixou de arrolar como réus
os contratados, por falta de elementos
suficientes para  afirmar que eles teriam
conhecimento prévio das irregularidades
das contratações pela Câmara Municipal.

DO PEDIDO DE LIMINAR
A anulação imediata  da Resolução n°s 01/
2005, e todas as contratações delas
decorrentes, sejam as apontadas na liminar
e quaisquer outras, e que, a CÂMARA
MUNICIPAL DE JABOTICABAL

representada pelo seu Presidente CARLOS
EDUARDO PEDROSO FENERICH e os
demais Vereadores sejam “condenados
solidariamente (juntos g.n.), a devolução
integral do dinheiro a ser quantificado pelo
tribunal, perda das funções públicas, e
suspensão dos direitos
políticos de 5 a 8 anos, o
pagamento de multa civil de
até 2 vezes o valor do dano e
a proibição de contratarem
com Poder Público ou
receberem benefícios ou
incentivos de pessoa jurídica
da qual sejam sócios
majoritários, pelo prazo de 5
anos. Ou ainda, a perda das
funções públicas, a suspensão dos
direitos políticos de 3 a 5 anos, o
pagamento de multa civil de até 100 (cem)
vezes o valor do salário recebido pelos
agentes (vereadores g.n.).
DECISÃO
A juíza Carmen Silvia Alves da 1ª Vara de
Jaboticabal, atendendo o pedido de  liminar
do Ministério Público,  argumenta  acerca
da ilegalidade das contratações; “a
contratação de servidores a qualquer
título, mesmo para cargos em comissão,
é atividade vinculada, de modo que não é
lícito à administração pública agir
somente sob critérios de conveniência e
oportunidade; CONCLUI: CONCEDO A

JUSTIÇA DETERMINA DEMISSÃO DE ASSESSORES DE
VEREADORES EM JABOTICABAL

Imprensa regional divulga o fato que mereceu elogios inclusive nos meios acadêmicos e entre juristas

“Justiça suspende a
contratação de
assesores pela

Câmara de
Jaboticabal”

Folha Ribeirão quarta-feira,
24 de agosto de 2005

Decisão judicial
faz Câmara de

Jaboticabal demitir
asessores

Jornal Verdade quarta-feira,
24 de agosto de 2005

“

”

LIMINAR para determinar à Câmara
Municipal que suspenda de imediato
todas as contratações realizadas até o
momento com fundamento na Resolução
01/05 (Resoluções 293/04 e 296/05), e
respectivos pagamentos, e que se
abstenha de efetuar outras contratações
com fundamento nas mesmas resoluções,
até o julgamento de mérito desta ação civil
pública”.

COMENTÁRIO
É oportuno lembrar, que as aberrações
cometidas às custas do povo pelos
Vereadores jaboticabalenses são muitas,
e todas elas estão sendo encaminhadas
para a justiça, que ao rigor da Lei tomará
as medidas cabíveis. É óbvio que estes
assessores estão chateados por perderem
seus empregos, e sem dúvida culparão
Luiz Augusto Stesse, até é compreensível,
porém, esses assessores, devem culpar os

responsáveis diretos por
essas irregularidades e falta
de respeito com a LEI e o
dinheiro do contribuinte, e
que, se utilizam do erário para
fazer festa com o chapéu dos
outros. Chegou a hora da
onça beber água, o Vereador
que considerar seu assessor
imprescindível que o

contrate com seu próprio dinheiro,
socialize seu salário, que não é pouco R$
3.816,00 mensais. Medidas urgentes
também devem ser tomadas para combater
o exagero de 90 assessores na Prefeitura,
enquanto mais de 200 concursados
aguardam na fila a sua vez para serem
chamados e assumirem seus postos de
trabalho.

Recurso:
Até o fechamento desta matéria, não
tínhamos informações sobre decisão do
Tribunal de Justiça, “suspendendo” os
efeitos da liminar concedida pela Justiça
de Jaboticabal.

Foto João Teixeira de Lima

Paço Municipal
Natureza agredida
Há males que vêm para o
bem; a Prefeitura, deveria
aproveitar essa oportuni-
dade para melhorar a
situação do lago, que se
encontra em péssimas
condições, a água apresenta
um esverdeado escuro e
com muita sujeira, além de
um odor muito forte.
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JETON
O CERCO ESTÁ SE FECHANDO CONTRA ESSA PRAGA

QUE CORROE OS COFRES PÚBLICOS

Folha Ribeirão de 07/07/2005:
“CÂMARA DE RIBEIRÃO PAGA JETON
DE 2002 – o presidente Cícero Gomes da
Silva afirma que não tem obrigação de
informar quem recebeu os R$ 7.200
extras”.
Folha Ribeirão de 11/08/2005: “TCE
MANDA CÍCERO DEVOLVER VERBA
DE JETON – Tribunal julga irregular
prestação de contas de 2002 da Câmara
de Ribeirão e ordena retorno de R$ 462
mil”.
Folha Ribeirão de 13/08/2005:
“LIMINAR BARRA JETON POR
SESSÃO DE 2002 – Justiça ordena que
Câmara de Ribeirão Preto suspenda o
pagamento de verba extra para os 20
parlamentares”.
O jeton é um “salário/indenizatório” pago
aos parlamentares quando  são
convocados durante as férias/recesso que
ocorre 3 meses por ano. Em julho e de 16
de dezembro a 15 de fevereiro. Essa
imoralidade legalizada, acontece em todos
os níveis, Senado e Câmara Federal,
Assembléias Legislativas e Câmaras
Municipais. No caso do Senado e da
Câmara Federal, os parlamentares têm
evitado essa convocação extraordinária
pela repercussão negativa junto a opinião
pública, isto porque, o gasto é
astronômico, pois, só em salário   para os
513 deputados importa em mais de R$ 65
milhões e para os 81 Senadores  mais R$
10 milhões/mês. Já os 94 Deputados
Estaduais de São Paulo que têm sido
convocados,   consomem por mês, mais
de R$ 8 milhões. Há de se ressalvar que, a
opinião pública está mais voltada para os
acontecimentos em Brasília, o que é salutar,
entretanto, se esquece de atentar para as

convocações extraordinárias locais
(Jaboticabal), que sem dúvida causam
verdadeiros rombos nos cofres públicos.
Não há uma explicação lógica para que
essas convocações aconteçam com
Vereadores, que por Lei são obrigados a
residir no Município, e Jaboticabal tem
apenas 2 sessões ordinárias (obrigatórias)
por mês. Para termos uma idéia os
“valentes” Edis jaboticabalenses já
tiveram sessões “gatunarias” em janeiro
e julho deste ano, e embolsaram  R$
76.320,00, ou seja,  R$ 7.632,00 cada para
cada um. Por outro lado, essas sessões
são “gatunarias”, porque por Lei, só
devem ser convocadas   para votação de
Projetos do mais relevante interesse
público, o que não aconteceu, conforme
demonstramos na Edição 011 do Jornal
FONTE. O Auditor do TCE – Tribunal de
Contas do Estado, no relatório “preliminar”
que analisou as contas de 2003 da Câmara
Municipal de Jaboticabal afirma: “em
nosso entendimento, as convocações
extraordinárias efetuadas pelo Poder
Legislativo não têm sido tão
extraordinárias quanto sugere o nome”, e
propõe a devolução atualizada do dinheiro
recebido pelos Vereadores. O que ocorre
na verdade é um “conluio” entre o Prefeito
e os “Vereadores - representantes do
povo” para meter a mão no bolso dos
contribuintes. Esse dinheiro das duas
“gatunarias” deste ano, daria para
construir 7 casas populares, aliás, o
prefeito Hori prometeu 25 no início do
mandato, até o presente nada. Daria para
contratar 254 pais de família na frente de
trabalho por um mês, comprar 763 cestas
básicas e tapar muitos buracos.
Felizmente, a Justiça tem enxergado e

barrado essas “falcatruas”, aceitando
ações populares impetradas por gente do
povo como o ex-vereador de Ribeirão
Preto Fernando Chiarelli (PDT), que de
“peito aberto”, tem combatido essa
“usurpação” do erário. Aqui em
Jaboticabal temos feito a nossa parte,
denunciando através do Jornal FONTE e
em ações judiciais essas e outras
aberrações cometidas por enganadores
travestidos de políticos, que se
aproveitam da inocência de alguns e a
alienação de outros. Acreditamos
plenamente na justiça e ela será feita, não
em nome de Luiz Augusto Stesse e João
Teixeira de Lima, mas, em nome dos mais
necessitados e da moralidade.
O relatório “preliminar” do TCE de 2003,
apontou que os Vereadores Carlos
Eduardo Pedroso Fenerich (PPS), Sérgio
Aparecido Ramos (PT), Orivaldo Briza
(PT), Maurício Benedini Brusadin (PV),
José Carlos Hori (PPS) e Claudia Troiano
(PT), faltaram às sessões extraordinárias
do dia 27/01/03, ocorre que nesta data os
mesmos estavam em Porto Alegre – RS no
Fórum Social Mundial que aconteceu de
23 a 28/01/03, portanto, esses Vereadores
não poderiam estar em dois lugares ao
mesmo tempo. Porém, a viagem consumiu
dos cofres da municipalidade em 6 dias
R$ 16.411,85, ou seja, R$ 2.735,30 por
dia, ou seja, e ainda, R$ 455,88 por
Vereador por dia. Por aí, vemos a
importância dessas famigeradas sessões
extraordinárias que mesmo marcadas
antecipadamente, 36% dos Vereadores
viajam, e mesmo assim receberam R$
3.816,00 cada um, sem ao menos
participarem da “sessão gatunaria”.

PREFEITO HORI NÃO
CUMPRE PROMESSAS

O Jornal Fonte, desde o início do mandato
do atual prefeito tem se pautado na busca
da coerência e verdade junto às
Autoridades locais. Porém, o que se tem
percebido é que muito se fala e pouco se
faz. Aliás, como demonstraremos agora,
estão devidamente arquivados na redação,
diversas entrevistas e outros documentos
que dão conta do não cumprimento de
promessas em época de campanha
eleitorais e ainda após a posse.

São elas:
PRÓ-LABORE DAS POLÍCIAS CIVIL E
MILITAR;
RECAPEAMENTO DA ESTRADA
VICINAL DE JABOTICABAL/LUZITÂNIA;
 NOVO PARQUE INDUSTRIAL –
CRIAÇÃO DE EMPRESAS E EMPREGOS
(que deveria ser entregue no aniversário do
município/2005);
 CONSTRUÇÃO DE 25 CASAS
POPULARES;
CONSERTO DA PONTE DO CÓRREGO
RICO;
REFORMA DO PRONTO SOCORRO
MUNICIPAL;
PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DOS
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS;
RECUPERAÇÃO DAS ÁGUAS DO LAGO
DO PAÇO MUNICIPAL;
IMPLANTAÇÃO LEGAL DE OUVIDORIA
PÚBLICA;
RESULTADOS OBTIDOS PELA EMPRESA
EXPAND (prometidos para julho/2005);
REFORMA DA IGREJA SÃO JUDAS
TADEU (Praça Duílio Poli – Nova
Jaboticabal);
RECUPERAÇÃO DO ASFALTO URBANO;
AUMENTO PARA OS SERVIDORES IGUAL
A INFLAÇÃO (deu apenas 6% + abono de
R$ 20,00);

Luiz Augusto Stesse

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

O sofrido povo brasileiro, mais uma
vez está passando por uma
verdadeira provação. A imprensa
em geral só fala da mesma coisa,
corrupção, corrupção e corrupção.
É, sem dúvida, o assunto do
momento. Infelizmente, esse assunto
está na mídia há muito tempo. Será
que a culpa é só dos corruptos e
corruptores? É algo para se
pensar... Porque apesar dos pesares
esses inescrupulosos são minoria em
comparação com a população do
país. E a maioria onde está que não
combate essa vergonha nacional?
Parte dela, aproximadamente 50
milhões vive abaixo da linha de
pobreza, sem forças até para colher
nos lixões o seu próprio alimento.
Outra parcela não tem o mínimo de

cultura para entender o que se passa
a sua volta. Outra  é absolutamente
alienada. Alguns tentam mas não
conseguem, falta quantidade. E, os
“privilegiados”  estão cuidando dos
seus interesses. O Brasil é o único que
resiste, pois, há 505 anos vem sendo
torturado, deteriorado e se mantém
vivo e pronto para se erguer no dia
seguinte, a conclusão é que; a grande
culpa é dos brasileiros que não tomam
conta do que é seu. A solução para
resolver o problema macro está no
micro, isto é, se cada um se
preocupasse um pouco mais com seu
município, vigiasse de perto os seus
governantes, provavelmente não
existiria esse estado de coisas. Nas
ruas de Jaboticabal, se comenta muito
os acontecimentos nacionais, o que é

justo, e os  municipais como ficam?
Ou será que não acontece nada de
errado aqui? Acontece sim; e coisas
graves; só que os mandatários
estão “isentos”, porque toda
atenção está desviada para Brasília,
e aí está o grande erro. Aqueles que
se acham formadores de opinião
falam de ÉTICA NA POLÍTICA,
FALAM MAS NÃO AGEM. Ética
nada mais é do que um conjunto de
normas e princípios que norteiam a
boa conduta do ser  humano. E
onde está a cidadania? Esta é a
condição de cidadão de exercer
seus direitos civis e políticos.
Portanto, não basta falar de ética,
se não exercer a cidadania de
cobrar e exigir respeito daqueles
que são muito bem pagos para
administrar o patrimônio público.

EDITORIAL
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O Jornal FONTE foi procurado por Maria
Madalena Camargo e no dia 24/08/2005,
ouvimos a citada Senhora e o seu filho
Rogério dos Reis Camargo Quiles,
estudante do 3° ano de Educação Física
da Uniara, sobre um episódio de estágio,
envolvendo o Prefeito de Jaboticabal  José
Carlos HORI, e o Secretário de
Administração e Recursos Humanos Dé
Berchieri. “Rogério foi estagiário da
Prefeitura de agosto a dezembro de 2004
na gestão da ex-Prefeita Carlota, após a
posse do atual Prefeito em janeiro de 2005,
todos os contratos de estágios foram
suspensos. Preocupada com o pagamento
da faculdade, procurei o Prefeito Hori em
sua residência e como não o encontrei,
deixei uma carta para o ele com sua esposa.
Na carta coloquei a necessidade do retorno
do meu filho (ao estágio). Como não houve
resposta, me desloquei até a Prefeitura no
começo de janeiro, e lá consegui falar com
o Prefeito pessoalmente, e este, disse que
tinha conhecimento do caso, elogiou
bastante o trabalho do Rogério e autorizou
verbalmente a recontratação para
prestação de serviços no Jaboticabal
Atlético,” afirma Madalena. “Trabalhei
janeiro, fevereiro, março, abril e até meados
de maio, e recebi apenas 1 mês, não sou
louco para trabalhar de graça, afinal preciso

pagar a faculdade, se ele (o Prefeito)
tivesse dito que eu só poderia retornar
após fazer uma prova, eu teria procurado
outro estágio, e não trabalhado 4 meses
para receber
apenas 1. A
a u t o r i z a ç ã o
verbal do Prefeito
não foi dada a
mim, mas, a minha
mãe, que
imediatamente me
transmitiu a
autorização, nem
sequer fui à
Prefeitura, me
a p r e s e n t e i
diretamente ao
J a b o t i c a b a l
Atlético. Como estagiário recebia R$
357,00 por 7 horas trabalhadas diárias de
domingo a domingo. Aprendi muito, e
poderia ter aprendido muito mais se não
tivesse ocorrido esse problema com o
Hori, que não foi honesto  e usou de má-fé
comigo. Hori usou de um direito que ele
tem, contratar verbalmente e não pagar”,
desabafa o ex-estagiário. “Após isso,
procurei o Sr. Dé Berchieri, por várias e
várias vezes, na tentativa de receber o
dinheiro do meu filho. O Dé foi taxativo

em me dizer, que mesmo que o Hori queira
pagar eu não vou deixar, então eu lhe disse:
você está no lugar errado, você deveria
sentar-se na cadeira do Prefeito. Eu fiquei

como uma bola
de ping-pong,
R e c u r s o s
H u m a n o s ,
Carlinhos que
cuida da agenda
do Hori, e até a
Dona Bete que
não conheço até
hoje. A impressão
que me dá é que
ali (na Prefeitura),
todo mundo
manda, cada um
fala uma coisa, e

ninguém resolve nada”, complementa
Madalena. “A esperança não morre, ela
dorme, mas, com essa Prefeitura fica difícil,
porque a indiferença com a gente está
muito grande, tanto é que houve um
mutirão de atendimento, e eu pedi para
Carlinhos agendar uma conversa com o
Hori e não fiquei sabendo o que significa
restrição a minha pessoa e da minha mãe”,
conclui Rogério. Madalena acrescenta
ainda “que foi entrevistada pela Rádio Vida
Nova, para tratar do assunto, no direito

de resposta Hori teria dito que foi
abordado por ela. Quem aborda é a polícia,
eu fui procurá-lo, não pedi para ele (Hori)
pagar a faculdade do meu filho, e não forcei
o estágio, não é verdade, fiquei surpresa
com essa resposta. Hori sabe que não é
verdade,  levei  os boletos para que ele
(Hori), visse com bons olhos a necessidade
do estágio”. E termina, agradecendo ao
Vereador Pepa Servidone que tem
telefonado para ela, se oferecendo para
ajudá-la.

PREFEITURA
Sobre o assunto, o Jornal FONTE também
ouviu o Secretário de Administração e
Recursos Humanos Dé Berchieri, que
informou o seguinte: Rogério participou
de um processo de seleção, juntamente
com outros candidatos a estagiários, e na
Secretaria de Educação, a qual prestaria
serviços haviam 25 vagas, e foi
classificado no 33° lugar, portanto, não
passou. Porém, na área de Educação Física
sua classificação foi 4° lugar, mas, até
agora apenas 1 estagiário dessa
especialidade foi chamado. Há uma chance
mesmo que remota desse chamamento,
porque as vagas que couberam à
Secretaria já foram preenchidas.

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

HORI É DESONESTO E AGIU DE MÁ-FÉ, DIZ ESTUDANTE DE EDUCAÇÃO FÍSICA

MUITO CIRCO E POUCO PÃO

Na Edição 010 do Jornal FONTE,
publicamos o desrespeito com a
natureza por alguns moradores do
bairro Vale do Sol, que jogam lixo,
animais mortos e outros dejetos. A foto
publicada mostra o final da Rua
Francisco Alves de Oliveira que
chamamos de “depósito de lixo”.
Aquele bairro é privilegiado, pois, um
pouquinho mais para a frente
encontramos a Lagoa do Peta, que
infelizmente se tornou um paraíso
perdido, pelo desleixo de alguns
moradores e dos  proprietários

daquelas áreas e também é claro, das
autoridades  públicas  que fazem vistas
grossas para o problema, ou seja, não
punem severamente com IPTU e/ou
ITR – Imposto Territorial Rural,
progressivos quem deixa terrenos e
chácaras abandonadas. Aquele local
ainda é privilegiado pelas plantações
de girassóis, que com suas flores
amarelas embelezam o lugar, mas, está
se tornando morada de urubus, animais
“irracionais” que apesar de tudo
limpam a sujeira deixada pelos abutres
chamados racionais.

Pessoas que moram vizinhas do
Centro de Diversão Cora Coralina, o
conhecido “Varejão”, estão revoltadas
com o excesso de festas naquele local.
“Antes era mais nos fins de semana,
agora é praticamente todo dia, virou
um inferno, ninguém dorme mais, esse
povo acha que vivemos de brisa, quem
mora naquelas imediações é tudo
vagabundo, ninguém trabalha”;
afirmam os moradores. “Além de tudo,
após as baladas, alguns vândalos saem
destruindo tudo que vêem pela frente,
como placas de trânsito e de comércio,
árvores, vasos de plantas, riscando
veículos estacionados nas vias e até

furtando alguns objetos”; dizem outros
moradores.
A Prefeitura de Jaboticabal, tem um
setor responsável por eventos, e talvez
esse setor ou o próprio Prefeito, não
estão atentos para esses detalhes.
Porém, a população deve cobrá-los, e
até processa-los quando ocorrer algo
mais grave, pois, a responsabilidade é
sempre de quem deu a permissão para
que essas festas aconteçam, portanto,
os prejudicados pela destruição dos
bens materiais e o sossego
(resguardado por Lei), devem procurar
o judiciário e cobrar os seus direitos.

A queimada da cana é um problema
de difícil solução, alguns chegam a
afirmar que é um mal necessário, afinal
de contas as usinas dão muitos
empregos, o que não é verdade; a usina
Santa Adélia por exemplo emprega em
torno de 1.200 cortadores de cana por
período de safra, porque 30% desse
corte é mecanizado, ou seja, as
máquinas tiram o emprego de 360
trabalhadores. Em compensação, os
transtornos causados pelo pó das
queimadas, são absolutamente fora de
propósito, além dos males à saúde,
especialmente das crianças e dos
idosos, o consumo de água nessa
época é mais que o dobro, sem levar
em consideração o trabalho
despendido para limpeza das
residências, portanto, 1.200 cortadores
nem sempre residentes no município
são beneficiados, o que sem dúvida é
muito importante, porém, os outros 69
mil são prejudicados na saúde e no
bolso. É urgente e necessário, que as
autoridades deste Estado e Município
juntamente com os usineiros, discutam
com mais profundidade esse assunto,
para que a população  receba alguma
contra partida por ter que aspirar
diariamente esse pó maligno e
inoportuno.
Essa contra partida, poderia vir em
forma de taxas específicas em que as
usinas repassariam para Secretaria de

Saúde para aquisição de remédios e
também para o SAAEJ que seria
repassada para os consumidores de
água em forma de desconto; como por
exemplo: os 15% que a população paga
de Fundo Especial de Investimento
poderiam ser pagos pelas usinas. Por
outro lado, sabemos que as queimadas
tem o respaldo de Lei estadual, e a
municipalidade como fica? No nosso
entender, cada município tem
autonomia para criar suas próprias leis,
desde que estas não firam a
Constituição Federal, e nesse caso há
necessidade de atitudes corajosas por
parte de quem governa e de nossos
legisladores. Além do mais, caminhões
de usinas danificam as rodovias
vicinais, e poucos usineiros contribuem
para reforma das mesmas, aliás,
sequer mandam retirar as canas que
caem dos caminhões  nessas rodovias
durante o transporte, como a equipe
do Jornal FONTE pôde constatar no
Distrito de Lusitânia. Essas canas
sobre o chão também acarretam
problemas, pois, a medida que outros
veículos as esmagam, o suco vira um
verdadeiro chamariz de abelhas,
moscas, porcos e até outros animais
maiores.

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

OS URUBÚS PASSEIAM ENTRE OS GIRASSÓIS

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

O PÓ NOSSO DE CADA DIA

Maria Madalena Camargo e
Rogério dos Reis Camargo Quiles
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IV - é livre a manifestação do pen-
samento, sendo vedado o anonima-
to;

V - é assegurado o direito de res-
posta, proporcional ao agravo,
além da indenização por dano ma-
terial, moral ou à imagem;

XIII - é livre o exercício de qual-
quer trabalho, ofício ou profissão
atendida as qualidifações profissi-
onais que a lei estabelecer.

XIV - é assegurado a todos o aces-
so à informação e resguardado o
sigilo da fonte, quando necessário
ao exercício profissional;

Art. 5º. Todos são iguais perante a
lei, sem distinção de qualquer natu-
reza, garantindo-se aos brasileiros e
aos estrangeiros residentes no País
a inviolabilidade do direito à vida, à
liberdade, à igualdade, à segurança
e à propriedade, nos termos seguin-
tes:

I - homens e mulheres são iguais em
direitos e obrigações, nos termos
desta Constituição;

II - ninguém será obrigado a fazer
ou deixar de fazer alguma coisa se-
não em virtude de lei;...

Artigo 5º da Constituição Federal

FONTE
O jornal que tem notícias

Por 10 votos a 1, o STF – Supremo
Tribunal Federal, manteve o corte de
8.436 vagas de Vereadores em todo
país, o total de Vereadores nos 5.565
municípios brasileiros era de 60.267 e
reduzido para 51.841 nas eleições do
ano passado por uma Resolução do
TSE – Tribunal Superior Eleitoral. Essa
redução da quantidade de Vereadores,
começou a ser aceita por grande
maioria da população brasileira, por
acreditar que a partir dessa redução
haveria uma substancial economia em
dinheiro para os municípios. Entretanto,
não foi que aconteceu, o TSE e o
próprio Ministério Público autor das
ações, se esqueceram desse pequeno
detalhe, e a emenda ficou pior que o

soneto. Para sermos claros, aqui em
Jaboticabal, por exemplo, em 2004,
tínhamos 17 Vereadores e o orçamento
da Câmara Municipal era de R$
2.900.000,00, em 2005 a quantidade de
Vereadores foi reduzida para 10, e o
orçamento pulou para R$ 3.034.000,00,
e já existe uma informação, que em
2006 a abocanhada será de
aproximadamente R$ 3.700.000,00, ou
seja, os Jaboticabalenses gastarão R$
308.000,00 por mês para manter os 10
principais ocupantes do Palácio Ângelo
Berchielli. Algo precisa ser feito, para
conter essa fome absurda que nossos
“representantes” tem pelo dinheiro dos
pagadores de impostos (o povo).

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

STF DECIDE MANTER CORTE DE
VAGAS PARA VEREADORES

NOVAS EXPECTATIVAS
PARA O TRÂNSITO

No dia 18/08/2005, a
reportagem do Jornal FONTE
conversou com o novo Diretor
de Trânsito de Jaboticabal
Orlando Labella e um membro
da sua equipe Edvaldo
Raimundo, que demonstraram
vontade e muito trabalho para
solução de problemas cruciais
nessa área. Apesar das
dificuldades financeiras,
afirmaram que algumas
prioridades já foram definidas
como por exemplo, licitação da compra de placas de indicações de bairros,
sinalizações horizontais e verticais e especialmente identificação de nomes de
Ruas, que será colocada em volta dos postes, porém, o material terá grande
resistência. A falta de identificação de nomes Ruas em grande parte da nossa
cidade, é sem dúvida a maior reclamação dos munícipes e principalmente dos
visitantes, como o Jornal FONTE publicou em sua Edição anterior.

Cruzamento da Av. Carlos Berchieri com a
Rua Prof. Antônio Ruete

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

Desde o lançamento do Jornal
FONTE e sempre que necessário, nos
deslocamos até a Prefeitura
objetivando informações acerca de
fatos que ocorrem no dia-a-dia. Vez
por outra, recebemos cartas anônimas
na redação deste periódico
denunciando alguma irregularidade, e
é claro, não as jogamos no lixo,
mesmo porque, acreditamos que
através delas também podemos
chegar ao fio da meada de seu
conteúdo. Não somos e jamais

seremos favoráveis a esses métodos,
porém, não os descartamos, pois, os
mesmos são aceitos por órgãos
governamentais. Portanto, aquelas
pessoas que acreditam no nosso
trabalho, que continuem nos enviando
correspondências anônimas ou não,
e quando houver fundamento,
traremos a público o resultado.
No dia 18/08/2005, procuramos o
Secretário de Assuntos Jurídicos Elias
de Souza Bahia, afim de obtermos
informações sobre um contrato

ADMINISTRAÇÃO HORI NÃO TEM NEGADO INFORMAÇÕES

firmado em junho de 2005, entre a
Prefeitura e o Hospital São Marcos
para atendimento aos pacientes de
hemodiálise (assunto levantado pelos
vereadores Dr. Nereu (PMDB) e
Pepa Servidone (PFL), na última
sessão da Câmara ocorrida em 15/
08/2005). Elias Bahia nos prestou
esclarecimentos, e forneceu o numero
do processo que se encontra no fórum
local. Nos deslocamos até o poder
judiciário, e extraímos do processo o
que consideramos importante. Na
próxima Edição do FONTE e após
conversarmos com as partes
envolvidas, traremos maiores detalhes.
Em seguida, nos dirigimos a sala do
Secretário de Administração e
Recursos Humanos Dé Berchieri (que
aliás tem nos prestado todos os
esclarecimentos oficiais solicitados),
para sabermos qual a veracidade nos
comentários de que os financiadores
da campanha do prefeito Hori estão
exercendo cargos no governo, de fato
existem alguns, porém, nada fora da
normalidade. Quando já estávamos
concluindo o assunto, adentrou ao
recinto o Vice-Prefeito e Secretário
de Governo Tadeu Faria (PPS),
como sempre um cavalheiro,
conversamos informalmente por
alguns minutos, e nessa conversa,

Tadeu fez uma colocação interessante,

“que ao contrário do que muitos

pensam, numa cidade de 71 mil

habitantes o governo não pode estar

ao mesmo tempo em todos os lugares,

e que as críticas/informações são

importantes para o bom

desempenho”. Concordamos em

gênero, número e grau, entretanto, o

Jornal FONTE vem mostrando os

terrenos baldios cobertos pelo mato

juntando várias espécies de animais

nocivos, sem calçadas e muros, casas

abandonadas que servem para

encontros de “marginais”, água

empoçada (risco de dengue), falta de

sinalização de trânsito, asfalto

cascalhado (esfarelado), lixo jogado

nas ruas e a buraqueira em geral. Até

agora, não vimos nenhuma atitude por

parte da Prefeitura para minimizar

esses problemas. Talvez o prefeito

entenda que caso seja tomada alguma

providência beneficie os autores das

informações. Se for verdade esse

entendimento, há um grande equívoco

do nosso governante maior, os

verdadeiros beneficiados serão os

munícipes e o próprio Prefeito que

prova a sua competência como

administrador público.

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA
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EDITAL DE CITAÇÃO E
CONHECIMENTOS DE TERCEIROS
E EVENTUAL DETENTORES
REFERENTE À AÇÃO DE
ANULAÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DE
TÍTULOS AO PORTADOR MOVIDA
POR ANTONIO JOÃO FRANCISCO
CONTRA TELECOMUNICAÇÕES DE
SÃO PAULO S/A – TELESP, FEITO
723/2004 – 3ªVARA, EXPEDIDO COM
O PRAZO DE 20 (VINTE) DIAS.

O DOUTOR ANTÔNIO ROBERTO
BORGATTO, M.M. Juiz de Direito
Titular da 3ª Vara desta Cidade e
Comarca de Jaboticabal, Estado de
São Paulo, etc.,.

F A Z  S A B E R  a todos quantos o
presente  ed i ta l  v i rem ou de le
conhecimento tiverem que, por este
Ju ízo  e  Car tór io  da  3 ª  Vara  se
processam os termos da Ação de
Anulação e Substituição de Títulos
o Portador movida por Antonio João
Francisco contra Telecomunicações
de São Paulo S/A - Telesp – Feito n.º
723/2004 – 3ª VARA .  Assim dos
autos constando que podem haver
eventuais  detentores  e  terceiros
interessados à ação, é expedido o
presente edital, pelo qual ficam os
mesmos devidamente CITADOS, a
quem de interesse,   por  todo o
conteúdo da ação supramencionada,
cujo o teor da petição inicial, em
sín tese ,  é  o  seguin te :  “Que o
requerente é possuidor de ações
ordinárias e preferenciais da Telesp,

EDITAL PARA CONHECIMENTOS DE
TERCEIROS, EXTRAIDO DOS AUTOS
DE INTERDIÇÃO, REQUERIDA POR
R.A.D.S. EM FACE DE M.D.S.. - FEITO
1440/2003.

O DOUTOR ANTONIO ROBERTO
BORGATTO, MM. Juiz de Direito da 3ª
Vara da Comarca de Jaboticabal - Estado
de São Paulo, etc...

FAZ SABER a todos quantos o presente
edital virem ou dele conhecimento
tiverem, que por este Juízo e Cartório do
3º Ofício foi DECRETADA A
INTERDIÇÃO DE MARCIA DA SILVA,
brasileira, natural de Jaboticabal-SP,
nascida aos 07/11/1969, filha de Jamir
Silvestre da Silva e Maria de Lourdes
Benedito da Silva, portadora do RG.
30.557.654?/9, residente nesta Comarca
de Jaboticabal na Rua Lazaro Gomes do
Amaral, 360, Jardim Alvorada, aos seis
meses de vida Márcia contraiu meningite
bacteriana aguda, adquirindo lesões
definitivas, sem qualquer chance de

representadas por títulos Múltiplos
Endossáveis de número 100.376.334,
Tipo OE,  com 1207 ações  com
ser iação  de  4 .384.933.987 a
4 .384.935.193 e  de  número
400.366.194, Tipo PE quantidades de
ações  1 .208 com ser iação  de
1.719.276.815 a 1.719.278.022, com
valores estimados em R$2.031,88, e
tendo o  requerente  perd ido  os
referidos títulos, sendo que o artigo
907 do C.P.C. diz que a pessoa que
vier  a  perder  os  t í tu los  poderá
re iv indicá- lo  ou  requerer  a
substituição por outro. Pelo presente
Edital, ficam os mesmos devidamente
int imados,  bem como para  que,
querendo,  apresentem
CONTESTAÇÃO dentro do prazo de
15 (quinze) dias, sob pena de serem
t idos  e  confessados  como
verdadeiros os fatos alegados pelo
requerente na petição inicial. E, para
que chegue ao conhecimento de
todos e de futuro ninguém possa
alegar ignorância, especialmente
eventual  detentores ou terceiros
interessados,  é expedido o presente
edital, com prazo de 20 (vinte) dias,
que será publicado e afixado na forma
da lei. Dado e passado nesta Cidade
e Comarca de Jaboticabal, Estado de
São Paulo, aos 30 de Agosto de 2.005.
Eu,  (Paulo  Eduardo da  Cunha) ,
Escrevente  Técnico ,  d ig i te i  e
subscrevi. Eu, (Vadeci Aparecido
Damião), Diretor de Serviço, conferi,
dou  fé  e  ass ino .  (a)  ANTÔNIO
ROBERTO BORGATTO, M.M.Juiz de
Direito.

Trevo de Córrego Rico
melhoria ou tragédias anunciadas

Está sendo construído uma “nova entrada” - trevo para o Distrito de
Córrego Rico, na Rodovia Cunha Bueno. O local é a mesma entrada, que
fica no topo de uma subida de quem vem de Pradópolis para Jaboticabal,
e em uma curva para quem faz o sentido inverso. Melhorias são muito
bem vindas, porém, em entrevista ao Jornal Fonte, o perito Criminal Dr.
José Roberto Pereira, do Instituto de Criminalística de Jaboticabal, disse
na época em que estava atendendo a uma ocorrência na ponte do rio do
Córrego Rico envolvendo dois caminhões e um carro, que “se o trevo
fosse realmente construído no mesmo lugar seria temerário e poderia
acontecer diversos acidentes”. Ou seja, o que o perito quis dizer foi que a
travessia ou cruzamento com rodovia é um assunto muito sério. Seria a
contrução do nosso mais novo trevo da morte? É sim para se pensar,
afinal, já vimos esse filme no passado recente no trevo da Nova Jaboticabal
antes da duplicação da rodovia Carlos Tonani. Pelo desvio do pedágio, o
tráfego no local é intenso, portanto, além dos caminhões de cana, existem
diversos outros que vão e vem de São Paulo.

Luiz Augusto Stesse

recuperação e, em virtude deste fato, é
incapaz de cuidar de seus próprios
interesses.  Requer a procedência de
ação, tudo nos termos da r. sentença
proferida por este Juízo datada de 23/
04/2004, da qual transitou regularmente
em julgado em 09 de novembro de 2004,
tendo sido nomeado como Curador
Definitivo o requerente ROBERTO
APARECIDO DA SILVA, brasileiro,
auxiliar administrativo, portador do RG.
19.266.581, inscrito no C.P.F. 071.885.218/
40, residente na Rua Lazaro Gomes do
Amaral, n. 360, Jardim Alvorada, nesta.
E, para que chegue ao conhecimento de
todos e no futuro ninguém possa alegar
ignorância, é expedido o presente edital
que será afixado na forma da lei e
publicado por três vezes, com intervalo
de (10) DEZ DIAS. Dado e passado nesta
cidade e comarca de Jaboticabal/SP, aos
20 de julho de 2.005. Eu, Antonio Alves,
Escrevente Técnico Judiciário, digitei e
subscrevi. Eu, Valdeci Aparecido
Damião, Diretor de Serviço conferi, dou
fé e assino.(a) Antonio Roberto
Borgatto, Juiz de Direito.

Assine e anuncie no

Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE
(16) 3202 6788
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Quarta-feira dia 31/08/2005, a
reportagem do Jornal FONTE,
visitou um pequeno “pedaço” do
Jardim Boa Vista, bairro de gente
simples que luta pela sua
sobrevivência com garra e
honestidade. Conversamos com
alguns moradores que não quiseram
se identificar, mas, que se revoltam
quando falam do abandono dos
governantes; “aqui só vem político
em época de eleição para pedir
votos, até os ricos daqui são jogados
em último plano, veja quantas
chácaras lindas tem ali na frente, e
nas portas das mansões também não
tem asfalto”, diz um morador. “Aliás
asfalto é o de menos, o que
queríamos mesmo era que as
autoridades olhassem para a falta de
infra estrutura deste bairro, como:
esse campinho onde a molecada joga
bola, apenas colocaram um pouco
de areia e foi só, prometeram uma
quadra de futebol de salão, já que
existe uma de bocha, e fechariam
todo local para evitar que cavalos e
bois pastem dia e noite em volta da
escolinha; agora que estão falando
dos carrapatos do lago, como fica a
situação de 110 crianças de 4 a 6
anos que “estudam” das 7h30 às

11h30 e das 13h às 17h, aí
apontando para a escolinha; reclama
outra moradora que se identificou
como Maria.
A “escolinha” a qual se refere dona
Maria é a UMEI - Unidade
Municipal de educação Infantil
“Prof. José Antônio Pastorelli” cuja
parte externa chega a ser
vergonhosa, as paredes não vêem
uma mão de tinta há muito tempo,
lixo empilhado por todos os lados,
saco plástico numa das vigas
principais para evitar que a água da
goteira existente escorra para dentro
da escola. Mas, o principal
problema é sem dúvida o odor
(cheiro) que causa os animais e o lixo
em volta da escola. O bairro todo,
se encontra em situação precária e
carece de atenção especial por parte
do Prefeito Municipal José Carlos
HORI, que sempre alardeou aos
quatro cantos, que sua prioridade
seria os mais necessitados, e que DE
VERDADE como ele diz, as
crianças seriam tratadas com
dignidade e humanidade.
Infelizmente, não é isso que estamos
vendo, as prioridades do Prefeito são
urgentes e apenas dele, como a
compra de um carro novo para seu
uso. As do povo podem esperar...

JARDIM BOA VISTA,
ABENÇOADO POR DEUS E

ABANDONADO PELOS HOMENS
JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

TABAGISMO
O fumo é um importante fator de
adoecimento, sendo uma das principais
causas de morte evitável no mundo. O
Ministério da Saúde, através do Instituto
Nacional do Câncer/INCA, tem diversas
estratégias para reduzir o tabagismo em
nosso país. Uma delas é estimular, através
dos profissionais de saúde e da formação
de agentes multiplicadores, a
conscientização da população em geral
sobre os danos causados pelo tabaco.

A proporção de fumantes em nosso país é
de aproximadamente 24%, sendo que os
indivíduos de nível sócio-econômico mais
baixo fumam mais. Paralelamente ao
aumento no consumo de cigarros
observado nos últimos anos, detecta-se
também uma elevação da mortalidade por
doenças crônico-degenerativas (câncer,
hipertensão e diabetes). Torna-se,
portanto, fundamental o trabalho de
educação em saúde junto à população,
para que haja uma mudança de
comportamento no sentido de uma vida
mais saudável.

O tabagismo é uma doença. Assim sendo,
perguntas como: quanto se fuma no Brasil,
quem fuma, qual o tipo de cigarro mais
fumado pelos brasileiros são fundamentais
para se dimensionar nosso problema,
dando informações aos programas de
saúde pública no país.

Grande parte dos brasileiros fuma,
principalmente os homens. Cerca de 32,6%
da população adulta fuma, sendo 11,2
milhões de mulheres e 16,7 milhões de
homens. Cerca de 90% dos fumantes ficam
dependentes da nicotina entre os cinco e
os 19 anos de idade. Atualmente, temos
2,4 milhões de fumantes nessa faixa etária.

A grande concentração de fumantes
encontra-se entre 20 e 49 anos de idade.
Em todas as faixas etárias, os homens
fumam em maior proporção que as
mulheres. No entanto, nas faixas etárias
mais jovens, a mulher vem fumando mais,
diminuindo-se a relação homem/mulher.
Esta tendência é grave, pois as mulheres,
além da responsabilidade biológica de
gerar filhos, convivem com eles
intensamente até a adolescência,
transformando-os em fumantes passivos
e levando-os a encarar o ato de fumar como
um comportamento social normal. Sabe-
se que nos adolescentes e adultos jovens
filhos de pais fumantes há maior
prevalência de tabagistas. O início do
tabagismo, nesses casos, seria
conseqüência do exemplo apresentado
pelos pais ou da necessidade orgânica
criada por anos de inalação involuntária
da nicotina?
Por outro lado, a mulher vem ocupando
espaço crescente no mercado de trabalho,
o que a torna, em alguns casos, modelo de
comportamento almejado por crianças,

Dia 29 de Agosto
DIA NACIONAL DE

COMBATE AO FUMO

adolescentes e adultos do mesmo sexo.
Uma área dominada pelas mulheres há
muito tempo é a da educação,
principalmente primária e secundária. A
professora, de maneira geral, abre as portas
do mundo para crianças e adolescentes. É
fundamental, portanto, que transmita um
modelo de vida saudável, livre do uso de
drogas.

SUBSTÂNCIAS DA
FUMAÇA DO CIGARRO

Quando cigarros industrializados e de
fumo-de-rolo, cachimbos e charutos são
acesos, algumas substâncias são inaladas
pelo fumante e outras se difundem pelo
ambiente. Essas substâncias são nocivas
à saúde.

Todas as formas de uso do tabaco,
inclusive os cigarros com mentol, filtros
especiais, com baixos teores (light, extra-
light) etc., têm uma composição
semelhante, não havendo, portanto,
cigarros “saudáveis” ou cachimbos e
charutos que façam menos mal. Isso ocorre
porque, mesmo escolhendo produtos com
menores teores de alcatrão e nicotina, os
fumantes acabam compensando essa
redução, fumando mais cigarros por dia e
tragando mais freqüente ou
profundamente, ou seja, fazendo outras
modificações compensatórias em
conseqüência da dependência à nicotina
Vale ressaltar que a ação das substâncias
do cigarro ocorrem não só sobre o
fumante, mas também no não-fumante
exposto à poluição ambiental causada
pelo cigarro.

DOENÇAS ASSOCIADAS AO
USO DO CIGARRO

• Doença coronariana (25%) - Angina e
infarto do miocárdio
• Doença Pulmonar Obstrutiva Crônica -
D.P.O.C. (85%) - Bronquite e enfisema
• Câncer (30%) - Pulmão, boca, laringe,
faringe, esôfago, pâncreas, rim, bexiga e
colo de útero, estômago e fígado
• Doença cerebrovascular (25%) -
Derrame cerebral - AVC
Outras doenças associadas ao tabagismo
- Aterosclerose, tromboangeíte
obliterante, hipertensão arterial, infecções
respiratórias, leucemia, catarata,
menopausa precoce, disfunção erétil
(impotência sexual), úlcera péptica.

Fonte: www.sespa.pa.gov.br
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Animal acarino parasito,
hematófago, que adere à epiderme
dos vertebrados, ou simplesmente
carrapato, infesta o gramado do paço
municipal de Jaboticabal e interdita o
passeio que circunda o lago, onde
muitas pessoas fazem sua caminhada
no inicio da manhã e fim da tarde, a
interdição perdurará por seis dias a
partir de quarta-feira 31/08/2005,
segundo informou a Assessoria de
Imprensa da Prefeitura Municipal. A
grama foi totalmente queimada para
evitar que as capivaras voltem a se
alimentar a beira do lago,  em seguida
foi aplicado veneno para eliminar os
carrapatos que podem provocar febre
com manchas nos punhos e nos
tornozelos, e,  se não for tratada

imediatamente pode até matar. É
importante lembrar para o fato de que,
os sintomas  demoram em média sete
dias para se manifestar, e sem nenhum
alarde, as pessoas que fizeram suas
caminhadas naquele local
recentemente devem ficar atentas, e
caso percebam quaisquer
irregularidades com sua saúde
procurem o médico imediatamente.
Há males que vêm para o bem; a
Prefeitura, deveria aproveitar essa
oportunidade para melhorar a situação
do lago, que se encontra em péssimas
condições, a água apresenta um
esverdeado escuro e com muita sujeira,
além de  um odor muito forte. Vide foto
na capa.

O carrapato Amblyomma cajennense é um  ácaro da família Ixodidae
popularmente conhecido por carrapato-estrela, rodoleiro, picaço
ou rodolego, na fase adulta; micuim, carrapato-pólvora, carrapato-
fogo, carrapato-meio-chumbo ou carrapatinho, na fase de larva
(primeiro estágio após a fase de ovo); e vermelhinho, na fase de
ninfa (segundo estágio após a fase de ovo).

No meio agrícola do Sudeste do Brasil, trata-se da principal espécie de carrapato
que ataca o homem. Seu ataque freqüentemente resulta em intenso prurido no
homem, que comumente conduz à formação de lesões nos locais das picadas,
causadas pelo ato de coçar. A cicatrização dessas lesões é lenta, podendo demorar
meses. Além disso, o carrapato-estrela apresenta grande importância médico-
veterinária por ser o transmissor dos organismos que causam a babesiose eqüina
no Brasil e a febre maculosa na América Central, na Colômbia e no Brasil.

Você que é acostumado a
caminhar no local aguarde

até a liberação pelas
autoridades

FOGO E VENENO PARA MATAR OS
CARRAPATOS DO PAÇO MUNICIPAL

DAYTON ALEIXO DE SOUZA
JOÃO TEIXEIRA DE LIMA e LUIZ AUGUSTO STESSE
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O PARTIDO COMUNISTA DO
BRASIL – PCdoB, Comitê Municipal
de Jaboticabal, realizou Conferência
(convenção), dia 27/08/2005, para
discutir e deliberar sobre diversos
pontos importantes como: a
Conferência Estadual em São Paulo –
SP nos dias 24 e 25 setembro 2005,
que além discutir a política no nosso
estado, elegerá Delegados (as), para
o 11° Congresso do Partido que
acontecerá em Brasília – DF, de 20 a
23 de outubro de 2005, e que definirá
os rumos e as lutas do PCdoB, frente
as injustiças e as desigualdades sociais
existentes em nosso país, bem como,
o combate ao neoliberalismo  e a vasta
ofensiva imperialista comandado pelo
capital financeiro.
A Conferência do PCdoB de
Jaboticabal contou com a presença do
Camarada Flávio Perboni Coordenador
da Macro-Região de Ribeirão Preto,
que analisou com profundidade a
conjuntura Nacional e Internacional na
visão dos Comunistas. Diversos
Camaradas fizeram uso da palavra, e
firmaram posição de defesa do povo
brasileiro e de repúdio as atitudes de
alguns políticos que estão levando

PCdoB DE JABOTICABAL
ELEGE NOVA DIREÇÃO

nosso país à “lama”.
Porém, foram
unânimes em defender
e acreditar no
Presidente Lula.
Por fim, foi eleita a
nova Direção do
Partido que contará
com os seguintes
Camaradas: João
Teixeira de Lima,
Gustavo Roberto
Constantino, Tadeu

Kusano, Paulo Roberto Garcia Higuera
de Almeida, Antônio Reis do Carmo,
André da Silva Matos e José Antônio
da Silva Bento.

Luiz Augusto Stesse

Flávio Perboni
Coordenador da Macro

Região de Ribeirão Preto

João Teixeira e Flávio Perboni

Obrigado por transformar nossas dúvidas,
medos e inseguranças...

Dia 17
de Agosto

DIA DO
PSICÓLOGO

EM ALEGRIA DE VIVER.

AniversárioAniversário
Monique de Oliveira Granger é
esta linda garotinha filha de
Anderson Marcos Granger e Ana
Mary de Liveira A. Granger que no
próximo dia 05/09 completará 5
anos. Seus pais,
familiares e
amigos desejam
votos de muitas
felicidades.
Parabéns!


